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Мнение

  Местечковые проекты нужны
  

Ольга Александровна ПОПОВА, ведущий специалист-эксперт Шабалинского
подразделения Котельничского межрайонного отдела ЗАГС:

  

- Я и все мои родные поддерживаем

      

этот проект и участвуем во всех мероприятиях, связанных с ним. Приятно осознавать,
что и мой посильный вклад в общее дело приносит пользу в плане благоустройства
родного посёлка. Взять, например, центральный сквер: когда начинался сбор денег на
его реконструкцию, было много вопросов «Зачем?» и даже откровенно негативной
реакции со стороны граждан. Но сегодня мы любуемся этой красотой, и преобразования
замечают не только жители нашего района, но и гости посёлка. Также, только с
помощью программы по поддержке местных инициатив, удалось облагородить дорогу на
кладбище – и это тоже очень важно. Мне непонятна позиция тех людей, которые не
желают вкладывать деньги в проекты, но судить их за это не будем, у всех свои взгляды
и убеждения. Надеюсь, что активных граждан, болеющих душой за свою малую родину,
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всё же большинство. 

  

Василий Анатольевич БЛИНОВ, руководитель СПК-СА (колхоз) «Маяк»:

  

- Проекты по поддержке местных инициатив – это хороший способ решить местечковые
проблемы. Например, в этом году для жителей переулка Октябрьский в рамках проекта
в деревне Михнёнки построена дорога. Если бы не большая ширина проезжей части на
улице Победы, здесь же, на центральной усадьбе хозяйства, то с помощью ППМИ
можно было бы отремонтировать водопровод. Но с экскаватором сюда не заехать –
мало места. В других районах благодаря этим проектам, облагораживают места отдыха,
ремонтируют объекты соцкультбыта, строят дороги. Но для этого нужна активность
жителей, а проект должен быть общественно значимым. Хотя, я считаю, что переводить
всё на местные инициативы нельзя, какие-то масштабные проекты должны
финансироваться целевым образом, не перекладывая часть материальных затрат на
население. Хотя, повторюсь, местные инициативы дали хорошую подвижку в деле
благоустройства района. 
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